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GRUPO: SOCIALISTA 

¿CUÁNDO PIENSA LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN ACABAR 
CON ESTA HUELGA QUE TANTO DAÑO ESTA HACIENDO A 
LOS CIUDADANOS DE LA COMUNIDAD? 

  

Gracias Sr. Presidente. 

Señoría, déjeme que haga una serie de precisiones sobre los 

antecedentes de su pregunta: 

- Señoría, yo nunca he desprestigiado a los profesionales, ni 

antes como médico, ni ahora como Consejero. Siempre de palabra 

y de obra he procurado prestigiar la dignidad de la profesión 

médica. 

Dicho esto, le voy a contestar a su pregunta. Hace escasas 

horas, hemos llegado a un preacuerdo con los representantes del 

sindicato médico que están en la negociación de la huelga, con el 

cual estoy seguro 
_
y espero y así lo deseo

_ 
que, cuando sea 

ratificado por los órganos de la misma, ponga fin a dicha huelga.  

 


